

大学名称変更のお知らせ

令和7年4月1日から、三重短期大学の名称を「津市立三重短期大学」へと変更いたします。令和7年4月1日に本学に在籍するすべての学生は、「津市立三重短期大学」の学生となります。

本学は、昭和27年に津市によって設立されました。開学時からの卒業生は22,230名となり、津市内外の企業や行政機関等で活躍しており、全国の国公立大学や私立大学へ編入学する学生も多くいます。

公立の短期大学は現在全国に14校あります。一方、文部科学省の「学校基本調査」によりますと、昨年5月時点で私立の短期大学は288校です。さらにこの14校の公立短期大学の中で、独立法人化せず、一地方自治体が運営している短期大学は、本学を含めてわずか6校です。

令和4年度に開学から70年目を迎え、記念式典の開催や記念誌の編纂に際し、改めて本学の歴史をたどり、開学にご尽力いただいた多くの関係者の皆様の志を思う貴重な機会を得たことが、「津市立」を明示する新たな大学名称への変更につながりました。

70年以上の長きにわたって親しまれてきた「みえたん」の愛称を残しながら、津市によって設立された公立の短期大学であることをより多くの方に知っていただき、津市内はもとより、全国から優秀な学生をさらに多く集め、優れた人材を育成するために、大学名称を「津市立三重短期大学」に変更いたします。

これからもよりよい大学づくりに邁進してまいります。引き続き温かいご理解とご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

三重短期大学
学長 村井 美代子